



古中だより「坂道」

<めざす生徒像>

(知) 自ら学ぶ生徒

(徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒

(体) 心身ともに健康な生徒

令和6年度 第23号

8月26日 発行

古殿町立古殿中学校
校長 大高 文雄

2学期、始まる

今日から「2学期」が始まり、始業式を行いました。県内においては、一足早く2学期が始まった学校もありますが、37日間の夏休みを終え今日からスタートです。一人ひとりの子ども達の顔を見ると、真っ黒に日焼けした顔には笑顔が見られ、充実した夏休みを過ごせたことがうかがえました。

2学期もたくさんの行事が予定されています。「創立50周年記念式典」や「玲瓏祭」があります。さらに、1年生は2泊3日の「ブリティッシュ研修」、3年生は「中学生議会」もあります。1つひとつの行事を通して自己の成長を図るとともに、学級等の集団づくりや良好な人間関係づくりにも努めてほしいと思います。

また、中学生の本分である学習、部活動、係活動に励み、「なりたい自分になる、行きたい高校に行く」ことです。すべての子どもに「やればできる力」が備わっています。教職員一同、お子さんの資質・能力を伸ばし、未来の社会に貢献できる子ども達の育成に取り組んで参りますので、今学期も本校教育活動への深いご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。

「中体連県大会」

夏休みに入ってすぐに「中体連県大会」が県内各地で行われました。惜しくも目標であった東北大会出場は叶いませんでしたが、「チーム古中」は一丸となり最後まで健闘しました。3年生の多くは引退することになりますが、3年間よく頑張りました。この後は2年生を中心に新体制となるわけですが、先輩の意思を引き継ぎ、日々の練習に取り組み、心技体バランス良く鍛えてほしいと思います。

【団体戦】

- ・ソフトボール部 1回戦惜敗（対泉中）
- ・男子剣道部 1回戦惜敗（対郡山ザベリオ中）
- ・男子卓球部 予選リーグ 2勝1敗で決勝トーナメント進出
決勝トーナメント 1回戦惜敗（対植田中）【ベスト8】
- ・女子卓球部 予選リーグ 2勝1敗で決勝トーナメント進出
決勝トーナメント 1回戦惜敗（対東北中）【ベスト8】

【個人戦】

- ・剣道部男子 1名 1回戦勝利 2回戦惜敗
- ・卓球部男子シングルス 1名 1回戦惜敗
2名 1回戦勝利 2回戦惜敗
ダブルス 1組 1回戦勝利 2回戦惜敗
- 女子シングルス 1名 1回戦惜敗
ダブルス 1組 1回戦惜敗
- ・特設水泳部 女子100m自由形 予選惜敗
女子200m自由形 予選惜敗

特設合唱部、県大会へ！

8月9日（金）に「石川地区小・中学校音楽祭」が矢吹町文化センターで行われました。1学期の早い段階で今年度の体制を発足し、限られた時間の中で練習を重ねてきました。夏休み中は、毎日暑い中、各教室でパート練習や体育館で全体練習を行いました。歌い込めば歌い込むほど良くなっていくのが、素人の耳でもわかるほどの成長ぶりでした。

本番当日は、たくさんの観衆を前に堂々と合唱を披露することができ、実力を発揮しました。閉会式で成績発表が行われ、見事、金賞と県大会への切符を獲得し、喜びを分かち合いました。（特設合唱部のみなさん、お疲れさまでした。そして、おめでとうございました。）さらに磨きをかけ、9月に行われる県大会（福島市）でも、聴く人を魅了する古中らしい合唱を期待しています。



ミニアルバム～中体連県大会～

